



## Séjour en Haute-Vienne pour les classes de 3ème

publié le 04/03/2019

---

Dans l'après-midi, les élèves ont profité de la visite du musée de la résistance de Limoges après le passage à la centrale nucléaire de Civaux dans la matinée.

Demain comme prévu, le thème sera mémoriel avec le village martyr d'Oradour.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*